



Moers, den 17.12.2025



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in wenigen Tagen beginnen die Weihnachtsferien und das Kalenderjahr neigt sich dem Ende zu. In den letzten Wochen durchzieht beinahe täglich der Duft von frisch gebackenen Plätzchen das Schulhaus. In der Küche backen Kinder voller Freude die leckersten Kekse und verzieren sie kunterbunt, unterstützt von zahlreichen erwachsenen Helfern. Ein wunderschönes Bild der Gemeinschaft. Viele von Ihnen haben die dazugehörige Weihnachtsfeier in den Klassen erlebt, die von den Kolleginnen und den Kindern liebevoll und mit großem Engagement vorbereitet wurden.

Die Wochen vor Weihnachten sind auch in der Schule eine ganz besondere Zeit. So starteten wir am 1. Adventssonntag mit einem Stand des Fördervereins auf dem Weihnachtsmarkt. Das engagierte Elternteam verkaufte viele liebevolle in Handarbeit hergestellte Dinge und auch für das leibliche Wohl der Kunden war gesorgt. Der Erlös von über 600€ kommt dem Förderverein und damit Ihren Kindern zugute. An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich für das außergewöhnliche Engagement dieser Eltern bedanken.

Am 3. Dezember ging es weiter mit dem *Glühwürmchentag*. Alle Schülerinnen und Schüler durften hell erleuchtet geschmückt zur Schule kommen. Dem Einfallsreichtum waren keine Grenzen gesetzt. Auf dem Schulhof starteten wir gemeinsam mit einem adventlichen Singen, bevor es in die Klassen ging. In dieser Woche besuchten wir den ökumenischen Weihnachtsgottesdienst zum Thema „Licht“ in der St. Josef Kirche, den viele Kinder aktiv mitgestalteten. Eine Klasse hatte das große Glück, einen Termin bei der Autorenlesung in der Bibliothek zu ergattern.

Die Handballtage am 16.12. und 17.12.2025 waren für die dritten und vierten Klassen wieder ein besonderes Highlight. Durchgeführt wurden sie ehrenamtlich vom Handballverein Aldekerk.

Der Theaterbesuch eines Weihnachtsstücks darf in diesem Jahr natürlich nicht fehlen. Wir besuchten das Stück „Anfall und Ente“ des Schlosstheaters Moers mit allen Klassen. Den jährlichen Theaterbesuch mit allen Kindern ermöglichte uns auch in diesem Jahr wieder der Förderverein.

Ein besonderer Dank gilt der Klasse 4b. Unter anderem führen die Kinder ihr Weihnachtstheaterstück am letzten Schultag nochmal für alle Kinder der Schule exklusiv vor. Ein wundervoller Abschluss einer wunderbaren Adventszeit an der Gebrüder-Grimm-Schule.

Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, möchten wir von ganzem Herzen für Ihre Unterstützung in diesem Jahr danken. Viele Aktivitäten und Aktionen in den Klassen und der gesamten Schule sind nur durch Ihre aktive Mithilfe möglich.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien wunderschöne und erholsame Ferien. Genießen Sie die Feiertage und kommen Sie gut ins neue Jahr. Für das Jahr 2026 wünschen wir Ihnen alles erdenklich Gute.

Herzliche Grüße,

Meike Julius

Alexandra Catrein

Agnieszka Misiewicz